



# 学校だより

調布市立調和小学校  
校長 横山 公一  
令和5年 1月10日

HP: <http://www.chofu-schools.jp/chowa-sho>

Mail: [chowa-sho@chofu-schools.jp](mailto:chowa-sho@chofu-schools.jp)

令和五年 新年を迎えて



令和五年に入りました。保護者・地域・関係の皆様方におかれましてはご健勝の上新年をお迎えになられたことと思います。本年もどうぞよろしく願いいたします。

本日10日に学校が再開され、元気な子供たちが学校に戻ってきました。年末年始は家族や親しい人と過ごし、正月休みを有意義に過ごせたのではないのでしょうか。各学級担任にも様々な経験談を話しているようです。また、冬休み期間を通じて危険な目に遭ったとか、怪我や事故の報告はありません。地域の方からは、地域でも子供たちは約束を守り過ごしていたというご報告をいただきました。たいへん有難いことです。調和小学校は引き続き、地域の方々の支えをいただきながら、学校の職員が力を合わせ、保護者の皆さんと知恵を出し合い、役割を分担しながら、子供たち一人ひとりを健やかに、たくましく育ててまいります。

昨年の4月から新たなスタートを切った今年度も残すところ3か月となりました。この間に学習をしっかり進め、計画されている行事を実施していく中で、各学年それぞれにめぐって来る進級に向けての心の準備が必要になってきます。1年生は、小学校を1年間体験した先輩として、来年度入学してくる子供たちに教える立場となります。5年生は、調和小の最上級生としての態度やリーダーシップを発揮できる使命感とやる気が必要です。2年生から4年生も各々、今より自分を高め、友人を大切に、努力を続けられるように頑張ってもらいたいと思います。そして、6年生は新たなステージに向けて、さらに磨きをかける時間となりますね。

私たちの社会に長く影響を与え続けてきたコロナ感染症がまた新たな段階に入っています。学校現場としては、引き続きの対策を講じながら学校教育を進めていきます。今後の社会状況によっては、こののちに計画されている授業公開や行事などを変更等加える可能性があります。ご了承ください。

皆で力を合わせて高め合っていきましょう。